
          7 月 7 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   石川 悟 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

最初の会長の時間ですが、後で時間を取っていただい

ておりますので、今日はありません。 

 

 

幹事報告        川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日立青年会議所から、6月に行なわれた「ひたちキ

ッズドリームチャレンジ」の協賛御礼が届いており

ます。 

 日立港まつり花火大会の鑑賞会のご案内です。7月

26 日（日）サンピア日立で行われます。参加する方

は 21 日までにご連絡願います。 

 1 年間宜しくお願い致します。 

 

 

出席報告     荒川副委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 19名 10名 73.08％ 10名 100％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX       川崎委員長 

 

 1 年間よろしくお願いします。 

石川会長・川村幹事 

 石川会長、1 年間宜しくお願いします。 

山本忠安・川崎健輔・小澤 興・木本貴一・ 

白土仙三郎・信太克己・石川國博・弓野博司・ 

高島章行・鹿志村高道 

 各委員長ガンバレ。 

千葉省三 

 親睦委員長、1年間宜しくお願いします。 

千葉隆一 

 石川さん川村さん、おめでとうございます。あじさ

いとカラーがおわって、ひまわり 1 コ咲きました。 

鈴木幸一 

 先月の夜間例会出席出来なく残念です。次回よろし

くお願いします。 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 27年 07月 14日（火） 【プログラム】委員会方針 / 担当理事 

次 回 例 会：平成 27年 07月 21日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

 

 

 

 

■会 長  石 川  悟  ■副 会 長  千 葉 省 三 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  佐 藤 信 彦 
 

例 会 報 告 

■ 7月の例会予定  

7 日 会長・幹事挨拶 / 会長・幹事 14日 委員会方針 / 担当理事 

21日 クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 28日 クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 



木内友則 

 国際奉仕委員長としてがんばります。 

荒川浩信 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 34,000 円 累計額 34,000 円 

 
 
プログラム 
 

庄さんに奨学金の授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長・幹事挨拶 

会長挨拶           石川会長 

 まずお詫びを。RIテーマの旗を準備しなければいけ

なかったのですが、間に合いませんでした。来週ま

でに手配したいと思います。 

 明日、市長を訪問致します。名誉会員の就任と 1月

の卓話をお願いしてくるつもりです。 

 日立南RCのいろいろなデータを入れる「OneDrive」

というものを用意しました。皆さんがいつでも見ら

れ、次年度に繋がるような仕組みにしたいと思いま

す。 

 情報の風通しが良くない状況ですので、ぜひメール

を全員にやっていただきたいと思います。これが私

の今日一番言いたいことです。 

 「OneDrive」の話をさせていただきます。インター

ネットを使える方は簡単に出来ます。議事録等も載

せておきますので、アクセスしてみてください。会

長方針や最新の年間プログラムもあります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日立南 RCホームページには、パスワードがかかっ

たエリアに会員名簿が入っています。今月からパス

ワードを変更しました。 

 プロジェクタで私の自己紹介をさせていただきま

す。 

 日立市金沢町の生まれです。 

 中学は茨大付属中です。中学時代のモットーは「当

たって砕けろ」でした。 

 高校は水戸一高です。ラグビー部に所属し、上下関

係を学びました。 

 大学は信州大学です。大学時代のモットーは「何で

も見てやろう」でした。オーケストラに所属し、チ

ェロを始めました。人は簡単に動かないということ

も学びました。 

 大学 3年生の時に、コカ・コーラの CM に出演しま

した。ギャラは 3,600 円でした。 

 なぜ医師を目指したかという話をしたいと思いま

す。学園紛争の時代でした。自分は努力することが

好きで、努力が実を結ぶ仕事をしたいと思い、医学

部を目指しました。 

 10 年間、筑波大病院に勤務しました。その後 1 年間、

米国テネシー大に留学しました。帰国後 22年間、

日立総合病院に勤務し、震災年の 2011 年に石川ク

リニックを開業しました。 

 留学で学んだことは「日本の常識は世界の非常識」

ということです。 

 97 年に家族で NHKの音楽番組に出ました。プロピア

ニストと家族 4 人で五重奏をしました。 

 医者として言いたいことがひとつあります。人は死

ぬということ。医療には限界があります。皆さん頭

では分かっているかと思いますが、切実に感じます。 

 今年度、1年間宜しくお願い致します。 

 

 

幹事挨拶           川村幹事 

 本年度幹事を仰せつかりました川村です。 

 アグレッシブな石川会長を支えながら、有意義な 1

年間にしたいと思います。 

 いろいろ失敗などをすると思うので、経験豊富な先

輩方に質問したりお願いしたりするかと思います。 

 1 年間、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


